

## Sportkreis tauscht sich mit WSJ-Vorsitzende aus

08. Dezember 2018

Von Ralph Rolli

Vertreter des Sportkreises Rems-Murr trafen sich zum ersten offiziellen Termin mit der neuen WSJ- (Württembergische Sportjugend) Vorsitzenden Anne Köhler. Köhler wurde im April 2018 zur neuen WSJ -Vorsitzenden gewählt. Die 28-Jährige macht seit ihrer Wahl eine Tour durch die Sportkreise, um „die Strukturen der Sportkreise und insbesondere der Sportkreisjugend“ kennenzulernen und um sich vorzustellen. Erich Hägele, Sportkreis-Präsident, Yvonne Benz (Sportkreis-Jugendleiterin) sowie Franziska Exner (stellvertretende Sportkreis-Jugendleiterin) trafen Anne Köhler zu einem interessanten Austausch. Hägele erklärte, dass ihm das Ehrenamt sehr am Herzen liegt und die Jugend die Führungskräfte von morgen sind.“ Der Sportkreispräsident wies auf die wichtigen Veranstaltungen 2019 (24-Stunden-Spendenlauf, Sportabzeichen DOSB, Sportgala anlässlich der Remstalgartenschau, zusammen mit dem Sportkreis Ostalb) hin. Yvonne Benz konnte der neuen Vorsitzenden der Württembergischen Sportjugend berichten, dass sie „ein neues Team, welches sehr aktiv agiert“ hat und für 2019 mit dem Japan- und Wales-Austausch wieder Aktionen durchführen wird. Der 24-Stunden-Spendenlauf wird hauptsächlich von der Sportkreisjugend, zusammen mit der Geschäftsstelle des Sportkreises Rems-Murr, organisiert. Außerdem hat sich die Aktion „SAM“ (soccer at midnight), in Zusammenarbeit mit der „Initiative sicherer Landkreis“ im Rems-Murr-Kreis bewährt. Anne Köhler betonte, dass sie die Nähe zu der Sportkreisjugend sucht und erklärte: „wir als WSJ verstehen uns Partner und versuchen Unterstützungsleistungen anzubieten und anzubringen.“



v.l.: Sportkreispräsident Erich Hägele, Anne Köhler (WSJ-Vorsitzende), Yvonne Benz (Sportkreis-Jugendleiterin), Franziska Exner (stellvertretende Jugendleiterin Sportkreisjugend)

Bild: Ralph Rolli

**Anne Köhler:** Die 28-Jährige wurde am 28. April in Trochtelfingen zur neuen Vorsitzenden der Württembergischen Sportjugend (WSJ) gewählt. Sie ist die zweite Frau in der WSJ-Geschichte an der Spitze der Jugendorganisation des WLSB. Köhler ist seit 21 Jahren Mitglied in einem Sportverein und engagiert sich seit zwei Jahren als Vereinsjugendsprecherin beim VfL Sindelfingen. Dort arbeitet sie auch hauptamtlich als Referentin der Geschäftsführung. Durch das neue Amt wurde Köhler auch Vizepräsidentin im WLSB-Präsidium. Mit rund 860.000 jungen Menschen ist die WSJ der Jugendverband in Württemberg mit den meisten Mitgliedern. Die 860.000 jungen Menschen verteilen sich auf mehr als 5.700 Sportvereine in 24 Sportkreisen und 52 Sportfachverbänden.